

AWMF e. V. - Birkenstraße 67 · 10559 Berlin

Bundesministerin für Gesundheit

Präident der AWMF

16. Juli 2025

Austausch Leistungsgruppenausschuss & Änderungsvorschlag KHVVG

Sehr geehrte Frau Bundesministerin Warken,

die wissenschaftlichen medizinischen Fachgesellschaften in der AWMF haben sich intensiv mit der Krankenhausreform beschäftigt. Die Ad-hoc-Kommission Versorgungsstrukturen der AWMF hat die existierenden Leistungsgruppen eingehend kommentiert in Bezug auf deren Anforderungen. Auch die nicht umgesetzten Leistungsgruppen wurden diskutiert und es wurden dafür Vorschläge unterbreitet.

Leider besteht bisher kein direkter Austausch mit dem Leistungsgruppenausschuss; wir haben zu den von uns abgegebenen Vorschlägen auch keine Antwort erhalten. Die erste Stellungnahme des Ausschusses konnten wir seitens der AWMF nicht einsehen.

Wir bitten Sie deshalb herzlich um Unterstützung für eine Kontaktaufnahme zum Leistungsgruppenausschuss sowie der Einsichtnahme und Kommentierungsmöglichkeit der Stellungnahme. Wir meinen, dies ist die Politik den Fachgesellschaften schuldig.

Zusätzlich schlagen wir konkret eine Änderung des KHVVG vor, da Sie dieses aktuell weiterentwickeln.

Zielführend ist u.E. eine Ergänzung der AWMF als Vertretung zur beratenden Teilnahme:

Änderung SGB V §135 e Abs. 3

Die Patientenorganisationen nach § 140f die Arbeitsgemeinschaft der Wissenschaftlichen Medizinischen Fachgesellschaften und der Medizinische Dienst Bund können beratend an den Sitzungen des Ausschusses teilnehmen.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung.

